

Dans le cadre de la mise en œuvre du 3^{ème} Plan régional santé environnement
Auvergne-Rhône-Alpes (PRSE3),
la troisième réunion de la Conférence régionale Santé Environnement
se déroulera
le jeudi 11 octobre 2018
dans les salons de la Préfecture du Rhône.

A VOS AGENDAS
Troisième réunion de la
Conférence régionale
Santé Environnement
le 11 octobre 2018
à Lyon



Suite à la signature officielle du PRSE3 en avril 2018, elle permettra de présenter la version définitive du Plan, de rendre compte des premières étapes de la mise en œuvre du Plan 6 mois après son adoption, et d'échanger autour des prochaines étapes de travail pour les mois à venir.

Comme les deux CRSE précédentes, consacrées à l'élaboration du PRSE3, elle réunira les principaux acteurs de la région (élus et techniciens de collectivités, établissements publics, associations ...) concernés par les enjeux portés par le PRSE3.

Un premier temps de la demi-journée sera consacré à la présentation des résultats des travaux conduits depuis la CRSE de septembre 2017 et de l'état d'avancement du programme d'actions. Les échanges porteront ensuite sur les éléments d'actualité en phase avec le PRSE3, et les modalités de participation concrète à la mise en œuvre du Plan, mises à disposition de la communauté régionale en santé-environnement.

Vous recevrez prochainement une invitation personnelle pour participer à cette manifestation.

